

Eissportverein Zug (EVZ)



Der EV Zug (Eissportverein Zug) umfasst 23 Aktiv- und Nachwuchs-Mannschaften.

Die Aushängeschilder sind die National League Mannschaft aber auch die erste Hockey Academy der Schweiz. Im Eishockeysport ist der EV Zug eine der führenden Ausbildungsstätten der Schweiz. Die EVZ-Nachwuchsabteilung umfasst inklusive der Hockey Academy

und der Hockeyschule (Ersterfassung) rund 600 Spieler.

Für die entsprechende Ausbildung verantwortlich sind insgesamt 8 Profitrainer, welche jederzeit auf allen Stufen eine zielgerichtete Ausbildung garantieren. Dazu kommen noch rund 200 ehrenamtliche Funktionäre, welche in verschiedensten Funktionen tätig sind.

Vom ersten Mittwoch in den Herbstferien bis zum letzten Mittwoch in den Sportferien erhalten Kinder ab 3-4 Jahren mittels der Hockeyschule die Gelegenheit, sich unter fachkundiger Anleitung an das Schlittschuhlaufen und die Sportart Eishockey heranzutasten.

Die Teilnahme ist kostenlos und die Ausrüstung ausser der Schlittschuhe (können gemietet werden) wird zur Verfügung gestellt. Des Weiteren besitzt der EV Zug auch einen Social Pot, mit welchem finanziell stark belastete Familien unterstützt werden können.

Mehr Informationen zum EV Zug sowie zu den jährlichen Aktivitäten erhalten Sie jederzeit auf der Homepage evz.ch.



GEGRÜNDET

1967

PRÄSIDENT

Hans-Peter Strebel

MITGLIEDER

600

KONTAKT

EVZ Geschäftsstelle

041 725 31 00

info@evz.ch

evz.ch